

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 07.09.2024



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25.09.24

Am Schillerplatz/Schillerstraße, Ecke Spritzengasse, stand bis vor kurzem noch ein Münztelefon der Telekom. Die Station wurde nun endgültig deinstalliert.

Da neben der Station Fahrradbügel sind wäre es sinnvoll, den neu gewonnenen Platz nun auch für (2) neue Fahrradbügel zu verwenden.

Es wird beantragt,

den neu gewonnen Platz für 2 neue Fahrradbügel zu verwenden.



Dr. Wolfgang Klee
FDP Mainz